

八朔祭

伝統の技と魂
「大造り物」



平成26年度
山都町文化遺産保存活用事業実行委員会
[八朔祭実行委員会]



4 【浜町橋（はまちばし）】

通潤橋※よりも古く、天保4年（1833年）
岩木・三郷の堤防が完成したときより存在するが、
現在の橋は1930年に架設されたものである。

5 【小一領（こいちりょう）神社】

寛仁2年（1010年）、阿蘇大宮司友仲の創建。初めは「柳本大明神」と言われていたが、
天文15年（1546年）、柳谷に勝敗したことから神号を「小一領大明神」と改めた。
現在は山都町の上に移築してあるが、(一部台風で倒れ)。近年は「恋一（こいちら）神社」とも呼ばれ、地域内外の人びとに親しまれている。

6 【浜の館（はまのやかた）】

承元元年（1207年）、阿蘇大宮司惟次がここに居館を構え、約400年間阿蘇氏の栄華の中心地だった。

戦国末、島津義弘の攻撃によって落城したが、その後は宝物を館内に安置して守護され、
多くの歴代の守護が歴代の姿を現し、宝物の館へと改められ、宝物の置物、三彩水柱など

21点を発見、世を驚かせた。県重要文化財に指定され県立美術館に保管されている。